
 

第３回自然エネルギー市民委員会報告 

 
風力発電推進市町村全国協議会長（北海道苫前町長）久保田 徳 満 

 
◎はじめに 

 
 
１．電気事業者による新エネルギー等の利用に関する特別措置法について 

（１）法制定に対する評価と意義（市町村協議会の立場から） 

 
    （２）衆議院経済産業委員会（０２．４．２３）参考人意見から 
          ◯廃プラ発電について 

 
    （３）経産省総合資源エネルギー調査会（経産相の諮問機関）新エネルギー部会（０ 

    ２．１０．３０）の主な結果 

 
２．国内風力発電３００万ｋＷ達成に向けて 

    （１）風力発電に関する総合調査委員会設立（０２．１１．１４） 
          ◯事業コストの低減について 

 
    （２）小規模風力発電の普及促進 
          ◯ＰＲ効果 
          ◯技術の向上を期待 

 
３．今後の課題 

    （１）送電網の強化 

 
    （２）風車メンテナンス 
          ◯地域毎に風車メンテナンス会社を設立 

 


